

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, den 15.3.2016

Regelmäßige Facharbeitskreise und politische Regionalkonferenzen zum Freiraum in der Region 14

Antrag:

OB Dieter Reiter und Planungsreferat werden beauftragt, sich für einen regelmäßigen fachlichen Austausch zu Frei-, Erholungs- und Naturräumen einzusetzen (2-3 mal jährlich), als Vorbereitung für eine jährlich stattfindende Freiraum-Konferenz in der Region 14 mit Fachleuten und politischen Entscheidungsträgern.

Begründung:

Durch den Siedlungsdruck im Großraum München werden Qualität und Vernetzung von Natur- und Freiräumen immer wichtiger. Bei zahlreichen gut besuchten Veranstaltungen und Workshops im Rahmen der Freiraum-Ausstellung beteiligten sich viele interessierte Bürgerinnen und Bürger sowie zahlreiche Fachleute. Gerade unter den Fachleuten und politisch Verantwortlichen wurde ein verstärkter und regelmäßiger fachlicher Austausch angeregt, als Grundlage für eine gute Entwicklung und gemeinde-übergreifende Vernetzung qualitativ hochwertiger Freiräume und Wegebeziehungen. Die bekannten Umweltverbände sollen in den Erfahrungsaustausch regelmäßig eingebunden werden. Folgende Themen sollen dabei eine angemessene Rolle spielen: Naturerfahrung, erlebbare Wege, Umweltpädagogik.

Fraktion Die Grünen-rosa liste:

Initiative: Sabine Krieger, Herbert Danner, Paul Bickelbacher, Katrin Habenschaden, Sabine Nallinger, Anna Hanusch

Mitglieder des Stadtrates